

PAYS D'OC

« LE P'TIT CANCAN » 2022

Château de Gourgazaud



Situation : Perché dans sa pinède et adossé aux premiers contreforts de la Montagne Noire, au cœur du Minervois, le Château de Gourgazaud a quelque chose d'une île. Le Château de Gourgazaud est un univers en soi où, sous l'impulsion de Roger Piquet, est pris en famille le pari de redonner à la terre minervoise la fierté de ses vignes et de ses vins. En janvier 2005, Roger Piquet tire sa révérence et nous laisse, ses filles Chantale Piquet et Annick Tiburce la culture du grand vin. C'est ainsi, que loin des modes et des paillettes, de

nouvelles grandes cuvées voient le jour telles Quintus, La vigne de ma mère, Pater familias et Le Grenache Gris de Gourgazaud. C'est au tour de ses petites-filles, Mélanie, Mathilde et Morgane de prendre désormais la relève.

Encépagement : Marselan

Terroir : Grès et Sable.

Température de Service : 14 à 16°C

Potentiel de Garde : à déguster sur la jeunesse du fruit

Observations : La robe est d'un rouge claire rubis. Le nez est très parfumé où se développent des arômes de cerises, fraises et de framboises, sur la fraîcheur et note acidulée maîtrisée. La bouche, elle est souple légère, fruitée et d'une grande fraîcheur.

Quelques accords : Vin de copain, à boire à l'apéritif. Il est le compagnon idéal de tous les pique-niques !!

